



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 0169/2018 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betr. Ausbau und Sanierung der Töngeshalle (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Beginnen die Bauarbeiten für die Sanierung und den Anbau der Töngeshalle wie zugesagt in der Woche nach Aschermittwoch 2018?

Ja, die Bauarbeiten für die Sanierung und den Anbau der Töngeshalle beginnen in der Woche nach Aschermittwoch 2018. Am 22.12.2017 wurde von der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion (ADD) einem vorzeitigen Maßnahmenkatalog zugestimmt. Seit diesem Zeitpunkt laufen vorbereitende Planungen und Ausschreibungen.

2. Ist sichergestellt, dass die Töngeshalle Ende 2018 wie zugesagt wieder benutzbar ist?

Das Ministerium des Innern und für Sport hat mit Schreiben vom 15.12.2017 (Eingang 20.12.2017) einem vorzeitigen Maßnahmenbeginn für die energetische Sanierung zugestimmt. Der Antrag wurde von Seiten der Stadt Mainz im September 2017 gestellt. Bezüglich der Anbaumaßnahme laufen derzeit noch die Antragsverfahren.

Das Land hat hierzu einen Weg aufgezeigt.

Unter der Voraussetzung, dass es hierbei zu keinen weiteren Komplikationen kommt, geht die Bauverwaltung davon aus, die Sanierung der Töngeshalle bis Ende 2018 abgeschlossen werden kann.

Mainz, 26. Januar 2018

gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete